

Alcalde Luis Amoroso Mora entregó el parque José Cuesta Holguín

BOLETÍN DE PRENSA 179

21/07/2018

Ambato, 21 de julio.- “Hace poco una publicación de una revista de la capital publicó un artículo en la que se dice que Ambato es la segunda mejor ciudad para vivir, yo no descansaré hasta que Ambato sea la primera ciudad del país, ese es el compromiso y la tarea que debemos trabajar en equipo ciudadanos y autoridades, el orgullo del ambateño debe primar en todo momento y en todo lugar, Ambato siempre debe ser la ciudad de las flores”, dijo el Alcalde Luis Amoroso Mora durante el acto de entrega al cantón del nuevo parque José Cuesta Holguín.

En la ex quebrada Yuragasha, la Municipalidad de Ambato edificó el parque José Cuesta Holguín que mejora el entorno paisajístico de la zona y en donde los ambateños de todas las edades realizan actividades recreativas, deportivas y familiares, aquí se sembraron 10.095 plantas de flores y 61 árboles.

El nuevo espacio cuenta con áreas verdes, caminerías accesibles, juegos infantiles, máquinas biosaludables, espacios de sombra y taludes cubiertos con plantas. Esta obra que tuvo una inversión de 172.461 dólares, fue inaugurada oficialmente por el alcalde de Ambato, Luis Amoroso Mora, este sábado 21 de julio de 2018 y contó con la presencia de los vecinos de Ficoa y la ciudadanía en general.

“Este hermoso lugar de esparcimiento cambió totalmente la imagen del sector y sobre todo es un nuevo sitio de encuentro para los habitantes de Ficoa. Estos proyectos no sólo generan espacios recreativos, más bien tienen una visión profunda en el imaginario urbano y social. Un parque da vida a una ciudad y conecta al ser humano con su entorno”, manifestó Luis Amoroso, a la vez que invitó a los ambateños a visitar y cuidar el nuevo sitio, ubicado en el sector de Ficoa, Av. Rodrigo Pachano y Obitos.

Los vecinos agradecieron al Alcalde por construir este Parque que además fomenta condiciones de seguridad y embellece el entorno. “Con mucho amor y cariño les recibimos hoy, en este nuevo parque que lo tenemos gracias al Alcalde Amoroso, que ha visto en este rincón un punto para embellecer a la ciudad que tanto queremos, Ambato es una de las ciudades con mejor economía, y ahora gracias al esfuerzo de la Municipalidad tenemos una ciudad que se va regenerando y que va ha seguirse llamando la tierra de las flores y las frutas, gracias a todos por unir esfuerzos para que este parque sea una realidad para nosotros y que nuestros pequeños puedan venir a disfrutar de él “indicó Rocío Poveda, Presidenta del barrio Las Claudias.

El parque José Cuesta Holguín hace honor al reconocido ambateño, quien se destacó como empresario, político y filántropo de la territa linda, dejó un legado de trabajo y solidaridad, Su vida profesional la desarrolló en Importadora Andina; Compañía Ecuatoriana del Caucho; Venus, empresa que fue fundada por su padre y que más tarde se convirtió en Plasticaucho Industrial, convirtiéndose en la actualidad en la empresa de calzado más grande del Ecuador. Otras iniciativas

empresariales en las que participó se convirtieron luego en las empresas Ecuatran, Teimsa y fue cofundador de la Financiera Unifinsa, en donde se desempeñó como presidente durante 10 años.

La actual administración municipal prevé además ejecutar otros proyectos similares como las quebradas El Verdugo, La Sorda y Área Municipal, pues dentro del Plan de Trabajo del Alcalde Amoroso se plantean nuevas alternativas urbano-arquitectónicas para cuidar el ambiente y mejorar las condiciones de vida de la población con espacios públicos para la recreación y el deporte. (LMHV)